

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10

céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES

San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen
y de los firmados son responsables sus autores.

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

10

céntimos semanales

LOS HAMBrientos

Mirad las legiones, tan tristes, de hambrientos.
Mirad esos restos, de horror, macilentos.

Mirad como van.

¡Qué amarga congoja! ¡qué triste destino!
Tan solo les dice la voz de su sino:

—Conquista tu pan...

Mirad los salones del rico banquero.

Mirad á las arcas dó guarda el dinero.

Mirad su blasón, si levábase lo dibujaría en su

espaldas. Lo escudan rapñas; del oro son barras,

y todo es producto que queda en sus garras,

del pár, simplón.

Mirad los hambrientos que pasan temblando

la negra bandera que, azás, tremolando

pregona su mal.

No tienen alientos, furor, rebeldías...

No tienen coraje, valor, osadías.

¡El hambre es fatal!

Mirad á los autos dó van los señores.

Mirad sus carrozas, sus trenes. Los lores

lo pasan muy bien.

Mirad á sus damas alegres, radiantes.

Asombra su lujo, sus perlas, brillantes.

Son diosas de harem.

Estómago hambriento, cerebro perdido!

Quien sufre y no come su tiempo es medido.

Tendrá que mirar de abycta miseria, dolor, vejaciones,

de frío y desprecio sin más ilusiones

de amar y vivir.

¿Qué sabe un hambriento de amores y dichas?

Tan solo su estado le causa desdichas.

No puede pensar.

Le han dicho los hombres que Dios solamente

envia sus dones á quien diligente

se postra á rezar.

El hombre levanta la vista á los cielos

o obsesión y pide ferviente su calma y anhelos..

No escucha ese Dios, que sólo produce

[En vano sus preces, en vano que grite!

No llega su acento, que el mal no trasmite

al cielo su voz.

La tierra sonrie de amores al hombre.

De amor inundada repite su nombre.

Le brinda un edén,

el hombre tan terco no entiende de amores,

no sabe que el mundo rindiéndole honores

palpita por él.

Poeta escrita expresamente para ALICANTE OBRERO.

Al camarada Enrique Dubois Martí

Un gran egoísmo domina en la tierra.

Los hombres, cual locos, predicen la guerra.

Se emerjan al son de roncos tambores, clarines, cañones que atruenan al mundo matando ilusiones.

Fatal perdición!

El hambre sonrie. La muerte adelanta.

El pária no puede gritar. Su garganta

no tiene ya voz, es la oso, rasgada y herida al

alzando los puños al cielo, maldice, en tanto la tierra, cual madre, le dice:

—No seas feroz!

—La culpa del hambre la tienes tu solo, que torpe te empeñas sembrando de dolo la vida matar

Yo guardo en mi seno tesoros, riquezas. Te doy cuanto pidas, amores, ternezas..

No sabes amar!

—La sangre que viertes en locas conquistas desangra tu cuerpo. No sufras, resistas al gran opresor.

Derrama tu sangre si fuere preciso al ver á tu hermano que lucha, indeciso, matando al traidor.

—Quien chupa tu sangre; quien roba el tesoro que, sólo, produces; quien quiere que el oro tan solo sea Dios, será tu enemigo, será tu tirano, y en esas gargantas apriete tu mano

ahogando su voz.

Hambrientos, oídme. Déjad esa incuria que agrava los días de vuestra penuria.

Tened más valor. Ideq lo que es y que guardan los ricos, los más poderosos sin ver tu dolor.

—Estáis esperando que el hambre, traidora, devore los cuerpos, señale la hora, de un triste sufrir?

—Qué hacéis desgraciados? Luchad, instruïos, Tomad lo que os falte. Hambrientos, uníos! Tomad lo que os falte. Luchar es vivir.

No es justo ni humano que mueran de hambre los tristes legiones que forman enjambre. Eterno baldón!

La ley de Natura nos dice que iguales sin odios ni guerras serán los mortales por justa razón.

JOSE DORADO

LOS HEROES SIN GLORIA

La muerte de Stoessel

La noticia, arrizónada entre tantas de palpitar actualidad, pasaría inadvertida si un impulso generoso no nos moviese á destacarla con fervorosa solicitud.

El bravo general Stoessel, héroe un día de la maravillada expatriación mundial, ha puesto en el olvido, rodeado por el desdén de un pueblo, víctima también de la ingratitude de su Patria. Ayantivitales y sorprendentes se habrían á sus armas y éxitos.

El defensor de Puerto Arturo padeció mucho bajo el peso de culpabilidad que no le eran imputables; pero dió un ejemplo altísimo de disciplina y denuedo.

Cuando le juzgaron los Tribunales militares de su país, no pudieron acusarle de cobardía; acaso fué inepto; pero nun conció el terror y el desmayo.

Endos presentes días, cuando los siéjedites compatriotas luchan bizarramente el antiguo general, exscripto del servicio, sufriría alejado de la lucha activa.

Quizás haya sucumbido al oprobio de verse poco menos que enorxado, en la vergonzosa ociosidad de su obligada jubilación. La figura del antiguo héroe que ha perdido toda aureola de gloria, y hasta el aprecio de un nombre puro y respetable, conocido en vida la tristeza de la muerte.

Porque la guerra, sus veleidades crueles, sus fatales consecuencias, ocasionan víctimas más dolorosas que las del fuego de metralla. terrible es perder en el fracaso, perder el prestigio por no haber logrado la victoria; ni al

canzado los ensangrentados laureles del triunfo.

La muerte obscura del general ruso, lqué desconcierto, qué sobresalto; qué temor habrá causado entre sus compañeros de armas que hoy asumen, como él un día, la responsabilidad del caudillaje.

Si ellos tampoco logran que les sonria la fortuna marcial, lqué de amrosa su muerte, como la del héroe de pregiado por su pueblo; porque fíe éste su bravura.

Esperemos que la memoria de Stoessel sea recordada con respeto.

Postal diaria

La experiencia nos ha demostrado y casi holgaria ya el decirlo, que todos los que se han metido á redentores de la clase obrera, solo han conseguido emanciparse ellos mismos; así es que el proletariado, cual rebaño abandona, al fiar en las promesas y sacrificios de los que sólo han pretendido personalizarse, ha quedado sin pastor que le dirija, sufriendo el más fatal de los desengaños.

Nadie como nosotros mismos, los explotados, podemos conocer nuestras debilidades y miserias, así es, que sin necesidad de intermediarios podemos corregir las primeras y acabar con las segundas, de lo contrario, siendo nuestra emancipación á otros, es ponernos en el camino de no conseguirla nunca.

Precisa pues, hacer extensa propaganda societaria, que será de la única manera que la clase explotada se capacitará y convencerá de que la vida que arrastra es miserable y que tiene otros derechos en la sociedad, como los de mejorar de condición, de disfrutar de más libertad y bienestar, pero si se fia de redentores, quedará estacada, tropezará con mil obstáculos y jamás adelantará un paso y la burguesía y el capitalismo seguirán forjando nuevas cadenas para ahorrojarla.

ENRIQUE DUBOIS MARTÍ

En Bélgica han triunfado los rusos.
Cómo que son de «abrigos»,
No les ocurre otro tanto
á nuestros Concejales.
Estos son... de «refrescos»

CHIRIGOTAS

En Orcera, se ha celebrado una manifestación para pedir que baje el pan.

Ya empieza á gritar el pueblo que no come ni fiambre, y pronto van á estallar las convulsiones del hambre.

Ha dicho Cierva:
«Las naciones que quieren vivir necesitan vigorizar sus instituciones armadas.»

No, eso no lo necesitan las naciones que quieren vivir, sino los gobernantes que quieren matar.

Un colega local dirige la pregunta que copio al alcalde accidental:

«Se puede saber lo que ha ingresado en arcas municipales por concepto de timbre de las funciones celebradas recientemente en nuestro decano colectivo?»

No tenga prisa el colega y espere la contestación sentado.

Hay cosas que sin decirlas se advierten.

«Estamos»

Se ha reunido en el Ayuntamiento la comisión de Mercados, la que ha tratado sobre los abusos que cometan en el peso algunos panaderos.

Nosotros muchas veces hemos denunciado estos «desahogos» de los ex-

pendedores, quienes unas veces lo venden casi crudo para que pese más y otras faltó de peso.

Pero todo se puede dispensar si ahorra la comisión de Mercados da señales de vida sentando la mano á esos desaprensivos industriales.

En Francia se han constituido compañías de mujeres, armadas como soldados.

No dudo que sean mujeres y hasta que sean valientes, pero que estén tan armadas como la Prensa pretende, eso lo pongo ya en duda y... ¡vamos no me convencen!

DON PROCOPIO

Leemos...

«En Champagne hemos desbaratado varias defensas y abrigos...»
«Champagne?... abrigos?... defensa?... Que se le digan á Campos

NOTICIAS

La «Gaceta» publica una disposición ordenando que el día 31 del actual queden calificados todos los terrenos que hayan sido acotados y comprendidos por el personal facultativo por contener germen de langosta.

Ha debutado en el Cine Sport con la aplaudida zarzuela «Sangre moza», el tenor cómico, don Francisco Villalba.

Anoche se estrenó la zarzuela «Entre rocas», letra de Joaquín Dicenta y música de Chapi.

La interpretación fué bastante aceptable, obteniendo aplausos los artistas que tomaron parte en el desempeño de la obra.

Se encuentra en Alicante D. Vicente Alvarez R. Villamil, acompañado del ilustrado periodista madrileño don Eduardo Rosón.

Los Pronósticos de Sefijoón anuncia que el jueves 28 le acercarán á las Islas Británicas y al Cantábrico nuevas depresiones del Atlántico, las cuales causarán lluvias en nuestras regiones, especialmente desde las del NO y N. á las central, con vientos fuertes del tercer cuadrante.

La «Gaceta» publica una disposición anunciando las oposiciones para proveer los cargos de perito e inspector de buques en la provincia marítima de Alicante.

A la estafeta de Correos de Denia se le ha dado carácter de estafeta de cambio para la formación de despachos cerrados con destino á Argel, por los vapores de la compañía Sevar, dina de Navegación, que salen de Denia los días 3, 13 y 23 de cada mes.

La plaza mercado continúa en el mismo sitio. Alguna vez la visitan los concejales. Y á la Cárcel que está en Benalúa, no va ningún concejal.

DE ELDÁ

Huelga solucionada

La huelga que sostenían las aparadoras en la casa de Maestre y Payá, ha sido solucionada, alcanzando las aparadoras todo lo que pedían.

Las mejoras alcanzadas son desde un real á siete reales por docena, y además de los precios, otras mejoras, como cobrar semanalmente (antes cobraban por quincenas) y darles el paseado hecho en la fábrica.

Así se lucha valientes mujeres, ahora podeis apreciar lo que vale la unión obrera.

No dormiros en el triunfo, y seguir cortándoles las uñas al que las tenga muy largas.

Viva la unión de las aparadoras de Elda!

ENRIQUE SANTA

Efectos del temporal

Entre los marineros reina gran ansiedad por la suerte que hayan podido correr algunas barcas pescadoras á las cuales sorprendió el vendaval la noche del sábado en el mar y todavía no ha regresado á este puerto, ni se tienen noticias de su arribo á ningún otro.

Las lanchas que faltan son, una de matrícula del Campello, otra de Torrevieja y una de Santapola.

De desear es que no se confirmen las tristes suposiciones que acerca de su paradero hace la gente de mar.

Un periódico local dice que la trama empleada por ciertos concejales para desembarazarse del señor Ors, ha fracasado. No le extrañe al colega, de que son unos fracasados, ¡eso é votojo!

Sucesos

Raterías

Los aprovechados discípulos de Caico, con aquella gracia especial que tienen de cometer fechorías y hacerse invisibles, penetraron en la casa número 4 de la calle de las Navas, llevándose unos dos metros y medio de tubería de plomo y un contador de agua.

Un inmoral

Por emplear un «vocabulario» indecente y cometer actos inmorales en la vía pública, le ha sido impuesta una multa de 75 pesetas á un individuo llamado José Gonsalbes Llorca.

Como no tenía las 75 del «ala» ha sido conducido al confortable «palacio» de Benalúa, para que por espacio de quince días pueda dídicarse á estudiar un tratado de urbanidad.

Un energúmeno

Un individuo llamado Pedro Martínez Orozco, con una irascibilidad sin límites, se empeñó en ocupar un vagón entero del ferrocarril de Murcia, poniendo en él una infinidad de bullos y equipajes, impidiendo que los viajeros pudiesen ocupar los asientos á que tenían derecho.

A los amables requerimientos del

jefe de la estación para que quitara todos aquellos estorbos, el irascible ciudadano obsequió á aquel funcionario con un repertorio de insultos, provocando un escándalo mayúsculo.

Del hecho se ha dado cuenta al Juzgado.

Casualidad ó riña?

Juan Martínez Arabi, ha sido curado en la Casa de Socorro de una herida en el rostro, ignorándose si la lesión se la produjo casualmente ó en riña.

Dos noticias.

Han desaparecido unas lanchas pesqueras.

Lo sentimos.

De nuestro Ayuntamiento «desaparecieron» hace algunos meses dos elegantes concejales,

Esto no lo sentimos.

AVISOS

La Sociedad de obreros metalúrgicos «La Montadra» en junta general extraordinaria celebrada el dia 21 de Enero del presente año acordó por una unanimidad el declarar traidores á Ricardo Puche Cambrils, Silvino Picó Moray y Rafael Vallejos (ambos huelguistas y de oficio caldereros) por estar realizando trabajos pertenecientes á la casa Aznar; acordándose al mismo tiempo que dicho acuerdo sea publicado en toda la prensa obrera de España.—Alicante 25 de Enero de 1915.—

Per la sociedad, el secretario, Antonio Cuerval.

LOS ALMACENISTAS
La Sociedad de obreros almacenistas, con el fin de que todo trabajador puede ser protegido de las arbitrariedades de los patronos y fomentar á la vez la buena unión obrera.

Esta entidad, en Junta general ordinaria, celebrada en 18 del que rige acordó conceder una amnistía que empezará á rejir desde el 1.º de Febrero hasta el último del mismo mes del presente año; invitando para la misma, á todos aquellos que, no pudiendo ó no queriendo, perdieron la que hubo en Agosto próximo pasado.

Y con el fin de que esta Sociedad resulte doble fuerte cuanto más personal haya en ella, ha resuelto la misma, conceder el ingreso a cuota corriente á los que ingresen en la mencionada.

Pero aquellos que pertenecian á la entidad como igualmente los que ingresaron en la anterior ó bien sea en la de Agosto arriba citada, vendrán obligados á pagar todas las cuotas que adeuden, sin cuya formalidad se les considerará como bajas.

Por los metalúrgicos

La Sociedad «El Gramil» á todos los carpinteros, ebanistas y similares.

Esta sociedad en vista de que los compañeros metalúrgicos más de tres meses que se encuentran en huelga y puesto que el triunfo de los huelguistas ha de ser por el apoyo de todos los trabajadores ya individual ya colectivamente; y como esta sociedad se encuentra falta de fondos ha tenid

ALICANTE OBRERO

para abrir una suscripción voluntaria para que todos los de nuestro grupo contribuyan en ella con las fuerzas de cada cual.

Compañeros, el triunfo de los métodos, no solamente es el triunfo de las Sociedades, sino, el de toda la clase trabajadora en general, así pues las causas de los huelguistas es la nuestra y no debemos dejarlos perecer por lo tanto podéis acudir á nuestra sociedad domiciliada en la Avenida de Zorrilla núm. 2, todas las noches de 7 á 8 y los domingos de 10 á 12.

Esperamos sabréis interpretar nuestros deseos y acudireís á llenar las listas de suscripción que esta sociedad tiene abiertas para beneficiar á dichos huelguistas.

Alicante 24-1-15.—Por la sociedad, el secretario, R. Ripoll.

El pan se ha vendido estos días faltó de peso. Y es raro, porque con lo que arrojan por los balcones al sacudir las sábanas los vecinos del mercado, puede que aumente,

De la provincia

ALCOY.—Ayer, el tren que sale á las nueve de Alcoy á Gandia, sufrió un pequeño percance que originó el consiguiente susto á los viajeros, especialmente á las señoras que iban en dicho convoy.

Viajaban tranquilamente por dicha línea férrea, cuando al llegar al kilómetro 13 notaron que el tren se había paralizado; esto dié lugar á que se alarmaran los pasajeros pero averiguadas

las causas, resultó ser que la máquina núm. 4 no podía funcionar por motivo de haber sufrido una avería.

Seguidamente todos los pasajeros se trasladaron unos á Gayanes, otro á Beniarés, en donde quedaron en espera de la llegada de un tren de auxilio.

Próximamente á la hora de ocurrir este incidente, llegó de Muro la máquina núm. 5 continuando el viaje hasta Gandia sin más novedad.

Mucho nos satisface que la cosa no haya llegado á mayores percances que los consiguientes sustos, pero en este sentido esperamos que la Compañía de los ferrocarriles de Alcoy á Gandia extremará la debida vigilancia para que esto no vuelva á repetirse.

ALCANCE POSTAL

Alistamiento

Verona. En todas las Alcaldías del Trentino se ha fijado un bando en que se ordena el alistamiento en masa, de todos los hombres sanos ó inútiles, de los quince á los cincuenta años.

Los que no sirvan para pelear serán empleados en los servicios auxiliares.

Estadística

Patrón — Desde el comienzo de la guerra los aviadores alemanes han colado 93 veces sobre Varsòvia con aeroplanos y zeppelines.

Y en esas 93 veces han matado á 40 hombres, mujeres y niños, y han herido á 82.

El resultado militar de estas agresiones aéreas es nulo.

Y Sansón?

Londres. De los nueve aviadores ingleses que volaron sobre Ostende y Zeebrugge y bombardearon las trincheras baterías alemanas, dos de ellos no han vuelto, y se cree que han perecido.

Uno de ellos es el célebre piloto aviador, capitán Sansón, popularísimo en Inglaterra.

Más bombas sobre Dunquerque

Dunquerque. — Ayer por la tarde, un aviador alemán voló sobre esta población y arrojó dos bombas.

Estas cayeron sobre un campo cercano á la fábrica del gas, y allí estallaron, sin causar daños ni víctimas.

Los temporales

Tres días entre la nieve

Huesca. — Dicen de Anzánigo que se ha presentado la pareja de la guardia civil de servicio en la carretera entre Anzánigo y Juca, cuyo paradero se ignoraba, por lo que se temía que hubiese sido víctima del temporal.

Los guardias que formaban la referida pareja fueron sorprendidos por la nevada, y se refugiaron en una choza de pastores, donde han permanecido tres días en reclusión, forzosa, por estar bloqueados por la nieve.

Tren detenido

Teruel. — Desde ayer está interrumpida la línea férrea de Utrillas.

El correo está detenido en las Ventas de Muniesa, á causa del temporal de nieves.

Se activan los trabajos para restablecer pronto la circulación.

Niño muerto

Teruel. — Al dirigirse á La Gueruela los niños Gabriel y José Andrés se perdieron en el pinar de Torrecilla.

Los vecinos de este último pueblo salieron en busca de los niños y los encontraron entre la nieve. José estaba medio muerto de frío.

Los vecinos hicieron cuanto pudieron por reanimarle, pero no fué posible, y el niño falleció á los pocos instantes.

En Teruel continúan nevando.

Hoy

LOS DESPERADOS

biera quizás dado un grito más espantoso. Agarró á Giorgina por un brazo, apretándoselo fuertemente.

— ¿Oscar Morgan ha dicho usted? — ¿Y es amigo de su marido?

Y dándose una palmada en la frente, exclamó, ha. blando consigo mismo.

— Si, si, ahora recuerdo. Guido Rion, ¿no es así como se llama su marido?

— Sí, señor, pero usted me aterra.

Vachetto prosiguió como si no lo oyese.

— Si, el pequeño Guido... su compañero de infancia que le defendía; el pobre iluso que prestaba fe á su virtud, su honradez...

Y con acento irritado:

— ¡La virtud, la honradez de Oscar Morgan!... Ah, si supieran... Y, sin embargo, hay que dejarle triunfar hasta que llegue al último escalón, después se precipitará... y será el grano de arena que le tirará al fondo, al fondo del abismo.

Apoyó la cabeza en el catre, y así quedó como suspendida sobre un abismo.

— ¿Cuántas horas pasó de esa manera? No hubiera sido decirlo. Lilla dormía siempre.

Llegó un momento en que Giorgina se extremeció;

que dividía su boardilla de la de Vachetto.

— La voz del trapero se oyó diciendo:

— Voy, lo animó el espaldar.

Giorgina casi se arrepintió cuándo Vachetto apareció con su cabeza descubierta. Su pelo era casi por completo

blanco, pero muy espeso y cortado al rape.

— ¿Está peor la niña? — preguntó con interés.

— No, no, soy yo quién estoy intranquila.

Giorgina poniéndose encendida, mientras que Vachetto

entraba, cerrando la puerta.

— Mi marido no ha vuelto todavía, y no puedo sos-

gar, he sentido prudamente su cuarto de usted y me ha

atrevido á molestarle.

— Hizo usted muy bien; yo no me acuesto hasta las

doce, y si no le desagrada la acompañaré hasta que ven

tenga su marido.

Giorgina se dejó caer en una silla y no pudo conte-

ner las lágrimas.

Vachetto se le acercó conmovido.

— Dios mío! ¿Pero qué tiene usted, señora? ¿Está us-

ted mala? ¿Quiere que vaya en busca de su marido? No

soy mas que un pobre trapero, mas quizás pueda serle útil. Confiese su pena.

Giorgina levantó sus ojos llenos de lágrimas, di-

ciendo:

J. Acevedo

Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros. — Últimas novedades en sombreros.

PRECIO FIJO

Altamira 12, (antes Princesa)

Consuelo Pasoual

Profesora en partos

Academia preparatoria para profesoras en partos y practicantes en el colegio menor.

Esta Academia cuenta con profesoras y profesores para el examen de ingreso.

Material completo para la enseñanza y preparación.

PRECIOS MODICOS

Zaragoza núm. 6, principal

Importante

Se pone en conocimiento de todos los comerciantes que la calle de Trafalgar núm. 4, se compran toda clase de cajones viejos, y se confecionan toda clase de envases.

Quereis comprar jamones, salchichón y lomo de la acreditada marca de Vich? Visid el establecimiento de

Sebastián López Colomina

Hay conservas de todas clases y en especial las de pescado. Mantecas refinadas. También tiene riquísimos quesos.

Constitución, 6.-ELDA

- Trabajos comerciales.
- Membretes. Tarjetas.
- Cartas. Memorandums.
- Talonarios. Facturas.
- Sobres. Recordatorios y esquelas mortuorias

Tipografía Obrera**ALICANTE OBRERO****San Ildefonso, 8****ALICANTE**

- Impresos para sociedades. Volantes. Cartageneros. Convocatorias. Reglamentos. Libros de cotización, calja. Oficios. Folletos.

ALICANTE OBRERO**DIARIO DE LA TARDE****DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE****Precios de suscripción**

Pesetas

En Alicante, un mes	0'50
Fuera de la capital: trimestre	1'75
Extranjero: semestre	6

Números sueltos

Del día	0'5
Atrasados	0'25

ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7'50.

COMUNICADOS

De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director.

PAGOS ANTICIPADOS**Trabajadores! No fumar papel BAMBÚ****Diversiones públicas**

Salón Moderno.—Sección permanente todas las noches. Grandes creaciones cinematográficas. — Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Salón Novedades.—Todas las noches grandes secciones de cinematógrafo.—Preferencia, 15 céntimos.

Cine Sport.—Secciones de cinematógrafo y variétés todas las noches.— Preferencia, 30 céntimos. Entrada general, 15.

Teatro Nuevo.—Sección permanente de cinematógrafo. Todas las noches estrenos de notables películas.— Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

TRASLADO—El establecimiento de bebidas del Tuerto «La Esfinge» se ha trasladado á la calle de la Independencia número 13 en el que se servirán aperitivos de todas clases café y cerveza todo con semejante servicio 4'5 y 10 céntimos y los de migas y días festivos patatas y mirliones.

Clases especiales preparatoria del bachillerato y carreras del magisterio, rigiendo móderos honorarios. Para informes en esta dirección.

La Tipografía Obrera
Calle San Ildefonso, núm. 8
Alicante

36

LOS DESPERADOS

— Yo le debo á usted la vida de mi niña y tengo confianza en sus buenos deseos para no ocultarle que estoy tristísima.

— Me permite usted que le examine el pulso, ya le he dicho que soy algo entendido.

Giorgina le tendió la mano.

Vachetto apenas hubo tocado su muñeca frunció el entrecejo.

— Usted está muy débil, señora, y esto es lo que la pone agitada— exclamó.— Espere un instante que le traeré un licor que le sentará muy bien, devolviéndole las fuerzas; vuelvo enseguida.

Giorgina esperó más tranquila; aquel hombre le inspiraba confianza; tenía la bondad en sus ojos y una sonrisa de niños en su rostro.

Vachetto volvió trayendo en una mano una bandeja con un tazón lleno de leche y una copita con un licor dorado, y en la otra una vela de esperma.

— Con esto veremos mejor dijo sonriendo.

Dejólo todo sobre una mesa y ofreció el licor á Giorgina, diciéndole:

— Antes tome usted esto y después la leche, y estoy seguro que se sentirá mejor.

La joven obedeció, y efectivamente sus mejillas tocaron su color natural, y los latidos de su corazón se hicieron

FOLLETIN DE ALICANTE OBRERO

37

cieron mas regulares.

— Oh! gracias, gracias, señor— exclamó con sinceridad,— usted es mi providencia, y no sé cómo agradecer tanta bondad.

— Ne hablamos de eso— dijo el viejo,— todos debemos ayudarnos.

Tiene usted razón, pero síntese usted— dijo Giorgina.

Vachetto se sentó y empezó á pedir noticias sobre el estado de la niña.

Giorgina le contestaba, pero se comprendía que su imaginación estaba muy lejos.

Finalmente, no pudiendo ya contenerse, suspiró mientras sus labios murmuraban:

— ¿Cómo tardará tanto? Pues Guido sabe lo inquieta que estoy cuando está ausente.

— Ya se lo he dicho, señora; si usted quiere, iré á buscarle en donde esté.

— Aceptaría de todo corazón si supiera las señas del amigo de mi marido.

— ¿Está en casa de un amigo?

Si señor, y quizás usted conozca su nombre. Es un señor muy bueno que ocupa una elevada posición. Se llama Oscar Morgan.

Si un rayo hubiera caído cerca de Vachetto, no hubiera sido más que un destello.

— ¿Por qué dice esto? — preguntó Giorgina.